

SRI LANKA - CEYLAN

Chevauchée sur l'île Resplendissante...



par Randocheval



En selle sur des chevaux Marwaris importés d'Inde, récit d'une chevauchée entre temples bouddhistes, plantations de thé, rizières et plages de l'Océan Indien...

Un voyage équestre original

Première originalité de ce voyage qui n'en manquera pas, nous voyageons en famille, mon mari, notre fille de 17 ans et moi, puisqu'il est possible de partir à la carte à partir de deux cavaliers. Une formule qui a contribué à nous décider par sa souplesse.

Nous allons visiter à cheval plusieurs régions de l'île, offrant des attraits particulièrement variés: jungle et sites archéologiques dans le Triangle Culturel, jardins de thé à Nuwara Eliya, rizières, temples bouddhistes et plages immenses à Tissa... Un chauffeur s'occupera des transferts entre chaque région, nous permettant de visiter en toute liberté les nombreux centres d'intérêt qui jalonnent ce parcours.

Les oreilles en point d'interrogation des chevaux Marwaris !

Nous monterons des chevaux Marwaris issus d'écuries différentes, la première dans le Triangle Culturel, une autre dans la région du thé, la troisième à Tissa et la dernière sur la splendide plage de Bentota.

Ces chevaux aux curieuses oreilles recourbées nous avaient déjà enchantés lors de notre randonnée

Capitales en ruine dans une jungle peuplée d'éléphants

Nous nous installons d'abord à l'hôtel Kandalama 5*, parfaitement intégré dans une jungle verdoyante et surplombant un lac immense. De petits singes se chamaillent dans les arbres jusqu'au coeur de l'hôtel !

Notre première journée en selle se déroule dans la jungle tropicale peuplée d'éléphants sauvages, au coeur du Triangle Culturel qui

C'est une destination inattendue dans le domaine du tourisme équestre qui accueille notre randonnée. Les Anglais l'appelaient Ceylan et ce nom évoque l'arôme d'un thé parfumé et de la cannelle la plus fine... Depuis 1972, elle a pris le nom de Sri Lanka, «l'île Resplendissante», et ses habitants ne se sont pas trompés tant elle recèle de beautés.

Cette île tropicale accrochée au sud de l'Inde s'est tout récemment ouverte au tourisme équestre, sous l'impulsion des fondateurs de Randocheval. Randonneurs de longue date, nous ne pouvions pas rater cette nouveauté !





rassemble les anciennes capitales du royaume Cingalais. Au retour de notre chevauchée, nous visitons les grottes de Dambulla creusées dans un impressionnant rocher de 160m de haut, qui rassemblent de nombreuses statues et peintures de Bouddha.

Le lendemain, nous chevauchons vers la citadelle de Sigiriya perchée au sommet d'un rocher de 370m. Nous entrons à cheval dans les jardins qui s'étendent à ses pieds, datant du 5^{ème} siècle et dont le système d'irrigation fonctionne encore !

A cheval dans les jardins de thé de Ceylan

Les trois jours suivants sont consacrés au trajet depuis le Triangle Culturel jusqu'à la région du thé, via Kandy, capitale spirituelle de l'île. Nous y visitons le temple bouddhiste le plus sacré de l'île, de splendides jardins botaniques et un orphelinat d'éléphants.

Nous rejoignons ensuite Nuwara Eliya, au coeur des plantations, pour reprendre notre chevauchée. Changement total d'environnement, nous cheminons parmi les jardins de thé qui offrent des paysages tirés au cordeau !

Chaque arbuste est taillé à la main, ce qui donne à l'ensemble l'aspect d'une succession infinie de haies impeccables qui ondulent le long des collines, comme un immense jardin à la française. La vision de ces plantations d'un vert brillant rehaussé par les couleurs vives des saris des femmes occupées à la cueillette est un enchantement !

Sanctuaire de Yala, rizières et temples bouddhistes

Nous nous dirigeons ensuite vers la région de Tissa, au bord de l'Océan Indien. Nous y passerons les trois prochaines nuits dans un campement de luxe, dans l'esprit de ceux que nous avons connus au Rajasthan.

Nous explorons à cheval ces paysages de rizières, bananeraies et lacs rafraichissants. La traversée des petits villages est l'occasion d'aller à la rencontre de la population locale,



toujours très accueillante.

Le lendemain, nous chevauchons jusqu'au sanctuaire de Yala, qui abrite un grand nombre d'éléphants sauvages. Plus nous approchons du sanctuaire, plus le terrain devient sablonneux et nous progressons à travers une brousse sèche qui rappelle un peu celle d'Afrique.

Notre troisième jour à cheval dans la région nous mène jusqu'au lac de Lunuganwhera où les chevaux apprécient un bain bien mérité. Nous gardons un oeil vigilant : la région abrite aussi des crocodiles ! Les buffles qui paissent dans l'eau non loin ne semblent cependant pas très inquiets...

Un immense dagoba blanc (nom local des stupas bouddhistes) nous offre l'occasion d'une photo équestre insolite !

Les plages de l'Océan Indien

Avant de remonter vers Colombo, nous passons deux nuits à Bentota, et profitons largement de longs galops sur cette plage immense, tropicale à souhait, bordée de cocotiers, !

Nous gardons le souvenir d'un voyage équestre hors normes, très dense mais qui n'a sacrifié ni le plaisir équestre, ni la découverte des richesses innombrables de cette île décidément bien «resplendissante» !

INFOS PRATIQUES

Organisation: RANDOCHEVAL
tel +33 (0)4.37.02.2000
www.Randocheval.com
contact@randocheval.com
Formalités/santé: Passeport valable 6 mois. Traitement anti-paludéen recommandé
Climat: Climat équatorial, tempéré par l'altitude dans l'intérieur de



l'île (surtout Nuwara Eliya).

Dates: Départs à la carte dès 2 cavaliers. Durée: 15 jours/14 nuits dont 2 dans l'avion/7 jours à cheval. Prix: 2890€ vols et taxes d'aéroport inclus. Le prix comprend: le transport aérien, taxes incluses, la randonnée en pension complète, équitation (7 journées de 4-5 heures), une voiture avec chauffeur, la garantie financière des fonds déposés chez Randocheval. Le prix ne comprend pas: la taxe de sortie à régler sur place (environ 10€), les boissons, le supplément de 100€/pers. si le groupe ne compte que 2 ou 3 cavaliers, les assurances.

randocheval 
randonnées équestres dans le monde entier



Safari Namibie (10j.).....	2990 €	Haute Provence (7j.).....	550 €
Bulgarie (8j.).....	1190 €	Kirghizie (19j.).....	2560 €
Irlande (8j.).....	1360 €	Jordanie (10j.).....	2080 €
Maroc - Sahara (8j.).....	1210 €	USA - Montana (10j.).....	2390 €

www.randocheval.com - Chemin du Vernéa 38440 Moidieu Détourbe (France) - Tél. : +33 437 02 2000
LI 077980005 - garantie financière APS - RCP Generali - Tarifs à partir de, vols et taxes aériennes inclus, sous réserve de disponibilité.